

EL EQUIPO LOTINO JOSÉ VERGARA KELLER, CAMPEÓN REGIONAL.

Equipos lotinos lograron podio y van a Argentina

No cumplieron el sueño de viajar a Italia con Iván Zamorano, pero sacaron pasajes a Buenos Aires, luego de alcanzar un lugar en el podio de la Copa Enel 2017. Los equipos que ganaron la edición regional del torneo infantil, Escuela Thompson Matthews en damas y José Vergara Keller en varones, ambos de Lota, se la jugaron en el cuadrangular final disputado en Santiago, donde compitieron con las escuadras ganadoras de la capital y de Mejillones.

Sin embargo, el poderío de los santiaguinos fue mayor. Las lotinas cayeron ante Independencia en semifinal, mientras que los varones sucumbieron frente a Ñuñoa, quedándose a la postre con el tercer puesto. Un lugar que les da como premio un viaje a Buenos Aires con todo pagado, además de la experiencia de estar en dicho torneo. "Este es el campeonato más importante a nivel infantil", dijo el ex capitán de la Roja. O